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4ª. Mensagem da CEC / novembro de 2018 
A fé sem obras é morta, Tiago 2.26 

 
Você acreditaria numa pessoa que se diz eletricista, mas não consegue trocar uma lâmpada? Ou em um 
homem que diz ser excelente motorista, mas não consegue estacionar o carro em uma garagem?  
O texto do Livro de Tiago trata de algo semelhante à essas perguntas, pois como é que uma pessoa pode 
dizer que é um discípulo de Cristo, mas não demonstra com atitudes; diz que tem fé, mas não tem obras, 
nem uma sequer, que possa mostrar esta fé. 
 

A palavra fé é uma das mais utilizadas no linguajar cristão. Porém, a questão está em sabermos quando se 
tratam apenas de palavras soltas ao vento, e de quando são obras, ações e reações advindas da fé, que é 
o ato de confiar no Deus do impossível, a despeito das circunstâncias. 
  

I. A fé deve ser acompanhada pelas obras. Tiago nos confronta para avaliarmos se a nossa fé está 
compatível com as nossas obras (Tiago 2.14-17).  
Hebreus 10. 38 e Romanos 1.17 nos falam que “o justo viverá pela fé”. Esse "viver pela fé" não é ficar 
parado, mas é ação e reação. Por isso, a leitura em Tiago nos chama a apresentarmos obras embasadas 
na fé. 
a. Não somos salvos por causa das obras, mas para realizarmos boas obras.  
b. Não praticamos boas obras para sermos salvos, mas porque já fomos salvos pela fé. 
c. As obras não nos levam para o céu, mas aqueles que vão para o céu, porque foram salvos pela 

fé, serão acompanhados por suas obras resultantes da fé. 
d. Apesar de as obras não garantirem a salvação, a sua manifestação dá testemunho da experiência 

de salvação do crente. Através de nossas atitudes evidenciamos como discípulos de Cristo, a fé. 
 

II. Nossa esperança não deve ser ociosa (Hebreus 11.1). 
A fé que descrevemos nesta palavra é um dom de Deus que nos leva a realizar o impossível (Hebreus 
11.1). Gideão é um exemplo, quando batalhou contra milhares com apenas 300 homens. Humanamente, 
é impossível obter vitória. Mas Deus quer mostrar que Ele é o fundamento das nossas vitórias (Juízes 
7.1-7). 

• Quando a Palavra de Deus diz que viveremos pela fé, isso não significa que devemos ficar parados. 
Ter fé é saber que, mesmo que pareça impossível aos olhos humanos, para Deus TUDO é possível! 

 
Se você consegue ser forte só quando todas as coisas estão favoráveis, e sente sua mente duvidosa em meio 
às batalhas, podemos afirmar que você provavelmente não sabe o que é fé. Experimente sair da espera 
confortável e comece a praticar. Tenha a iniciativa de ousar, confiar em Deus e avançar pela fé, crendo e 
avançando pela fé (Romanos 4.16-19). 
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